

Klassik-Motorradfahrt zum Ortsjubiläum

MSC Renchtal will 2019 und 2020 zwei Touren im Bereich Tiergarten, Haslach und Ulm organisieren

2019 will der MSC Renchtal zum Jubiläum 700 Jahre Tiergarten eine Geländefahrt veranstalten. Ein Jahr später, wenn 950 Jahre Ulm gefeiert wird, soll es eine Wiederholung der Klassik-Fahrt geben.

VON PETER MEIER

Oberkirch-Haslach/Tiergarten. Der MSC Renchtal hat Interesse daran, im Zusammenhang mit den bevorstehenden Ortsjubiläen in Tiergarten und Ulm wie vor fünf Jahren eine Jubiläumsrundfahrt zu veranstalten. Um die Ortschaften be-

reits im Vorfeld der notwendigen Genehmigungsverfahren zu informieren und ein Meinungsbild des Gremiums zu erhalten, war der neue MSC-Vorsitzende Karl Busam am Donnerstagabend in der Sitzung des Ortschaftsrates Haslach, um das Projekt vorzustellen.

Ortsvorsteher Jürgen Müller begrüßte es, dass diesmal der Ortschaftsrat bereits vor der Antragstellung über das Projekt informieren und sich vorab schon ein Bild machen kann. Karl Busam erinnerte daran, dass der MSC im Jahr 2013 aus Anlass seines 60-jährigen Bestehens schon einmal eine Jubiläumsrundfahrt veranstaltete, die bei den Teilnehmern und

auch bei der Bevölkerung eine sehr positive Resonanz fand.

Er selbst habe an einer Klassik-Geländefahrt in Neuhaus-Schierschnitz teilgenommen, die ebenfalls mit einem Ortsjubiläum verbunden war. Ähnlich sei es nun auch beim MSC, der im Hinblick auf die Ortsjubiläen 700 Jahre Tiergarten (2019) und 950 Jahre Ulm (2020) an eine Klassik-Geländefahrt als kulturellen Beitrag denke.

Er legte auch den Streckenverlauf der Fahrt 2013 vor, die von Amts wegen zu großen Teilen auf die asphaltierte Straße verlegt wurde. Sollte die Fahrt wieder genehmigt werden, sei es Ziel des MSC, die Grundstückseigentümer anzusprechen und

ihre Unterschrift für eine Zustimmung einzuholen.

Selbstverständlich werde sich der MSC verpflichten, die Strecke und die Grundstücke ordentlich zurückzugeben. Über den Verlauf der Strecke gebe es eine grobe Vorstellung, aber noch keine detaillierte Planung. Im Ortschaftsrat gab es positive Stimmen zu einer solchen Jubiläums-Geländefahrt. So erinnerte Thomas Stephan an die traditionelle Fahrt »Rund um den Kutzenstein«, die über viele Jahre eine Attraktion war. Auch bei der Veranstaltung vor fünf Jahren habe es keinerlei Probleme gegeben. Darauf sei der MSC auch stolz, betonte Karl Busam und wies darauf hin, dass der MSC für seine aktiven Mitglieder klare Regeln aufgestellt habe, die auch von Fahrern, die sich zu einer Veranstaltung melden wollen, einzuhalten seien. Auch die Auflagen der Behörden, die mit einer Genehmigung verbunden sind, werde man genau einhalten. Auch Georg Vollmer sprach sich dafür aus, eine Jubiläumsfahrt zu veranstalten.

Das Stimmungsbild im Ortschaftsrat war eindeutig. Ohne Gegenstimme wurde erklärt, dass das Gremium die Durchführung einer Jubiläumsfahrt positiv begleiten werde.



Start der Jubiläums-Geländefahrt 2013 hinter der Gemeindehalle. Der Ortschaftsrat Haslach steht einer Neuauflage der Rundfahrt positiv gegenüber.

Foto: Peter Meier